



Nächster Club-Hock: Mittwoch, 10. April 2013

April-Hock

Ruth und Franz Bättscher werden unseren Clubhock mit folgendem Menu bereichern: Zum Einstieg ein kleiner Salat, zur Hauptspeise panierte Schnitzel, Spaghetti mit Tomatensauce und zum Dessert wird uns Christine Heinis feinste Erdbeertortenstücke spendieren, anlässlich Ihres kürzlichen Geburtstages. Im Voraus herzlichen Dank Christine!

An-/Abmeldungen: Bitte unbedingt bis am Freitag, 5.4.2013

Letzter Hock

Ein weiteres Mal zauberte Franz ein top Club-Hock-Menu auf unsere Teller: Ossobuco (Schweinshaxe) mit Polenta und „Torta Limone“ hiess die süsse Versuchung, welche es zum Dessert gab. Schade, dass diesem Hock von der Teilnehmerzahl her leider nicht gebührend Aufmerksamkeit geboten wurde. Wir sind jedoch zuversichtlich und hoffen inskünftig wieder auf 40 + !

Beste Genesungswünsche!

Das wünschen wir auf diesem Wege unserem Vorstandsmitglied Hans Bürgin, der zur Zeit leider zu einem ungeplanten Spitalaufenthalt gezwungen worden ist. OC

83. Intern. Autosalon Genf 7.-17. März 2013

Eigentlich ist ja der Internationale Automobilsalon nicht unsere Bühne als Oldtimerclub, doch können auch wir dem Anblick der bestens präsentierten Neuheiten auf dieser Plattform nicht widerstehen und so besuchten einige unseres ALFA Clubs diesen Anlass. Nebst der individuell bevorzugten und erhaschten Highlights, galt unsere Vorliebe natürlich den italienischen Automarken. Gespannt waren wir natürlich auf die Weltpremiere von ALFA ROMEO, welche mit dem „4C“ gleich dreifach präsentiert wurde: in Lavarot, silberfarbig und perlweiss. „4C“ mit unserem Clubmitglied Amadeo



als „Interessent“!

Grosses Erstaunen erweckte uns beim Anblick der Studie der Car Design School IED Torino. Das Prunkstück mit dem ALFA ROMEO Emblem heisst „GLORIA“.

And last but not least: Unser Besuch bei



der Tochter unseres Clubmitgliedepaares Cordeiro: Debora „Miss YOKOHAMA 2012/13“, bewundert durch unsere Alfisti Franz, Orlando und Claude (vlr). OC



Brunch im „Chilchli“ 17. März 2013

Es war einmal ein wunderschöner, frühlingshafter Morgen voller Sonnenschein, Vogelgezwitscher und glänzenden Cabriolets. Doch leider nicht am besagten 17. März 2013. Trotzdem trafen sich 27 tapfere Alfisti bei winterlichen Verhältnissen und frostiger Kälte vor dem Clublokal, um gemeinsam den Hauenstein zu bezwingen.



Eigentlich wollten wir ja den Winter vertreiben und der Welt Sonne bringen, aber dafür war es uns definitiv zu kalt. Darum setzten wir uns letzten Endes ins „Chilchli“ in Bärenwil, wo uns bereits ein reichhaltiges Brunch-Bufferet mit unzähligen Köstlichkeiten erwartete.



Nachdem Franz vermutlich noch heute von der Rösti schwärmt (wobei er nicht übertreibt, es gehen euch wirklich die Schuhe auf!), können wir mit gutem Gewissen sagen: Es hat sich gelohnt. Trotz nicht-jahreszeit-gerechtem Wetter verbrachten wir einen rundum würdigen Sonntag-Morgen mit einzigartigem Buffet. Nachdem auch das letzte Frühstücks-Bier ausgetrunken war, machten wir uns bereits wieder auf den individuellen Heimweg, mit der Vorfreude aufs nächste Jahr - vielleicht dann sogar mit Sonnenschein und Cabriolets. Amadeo

www.chilchli.ch

Agenda:

- 10. April Club-Hock
- 13. April Frühlingsfahrt Murtensee
- 17. April Anmeldeschluss Sommerfahrt Montafon A
- 5. Mai Italiauto, Wangen a.A.

Frühlingsfahrt

Zur bevorstehenden Frühlingsfahrt, mit hoffentlich vielen Oldtimern, an den Murtensee ins Hotel-Restaurant Bel-Air in Praz-Vully, freuen wir uns!

www.bel-air-lac.ch

Besammlung für Angemeldete:

**Parkplatz Clublokal Lausen,
10.15 Uhr**

Organisation: R. + F. Bättscher
Natel 079 341 22 21

3-Tage Sommerfahrt

Unsere Ausfahrt führt uns nach Schruns im Montafon (Vorarlberg) A, wo wir im Hotel Zimba erwartet werden.

www.hotel-zimba.at

Weitere Infos sind der separaten Ausschreibung zu entnehmen.

Anmeldeschluss: Mittwoch, 17. April 2013

Sa, 13. April 2013

Fr-So, 14.-16. Juni 2013